



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

L'EQUIPE SÉCU-SOINS ON Y TIENT !

SUPPRESSIONS DE POSTES :

ON RIPOSTE !

INQUIETUDE ET COLERE:

Après les annonces du directeur : opération Jamet-unité contenant- suppressions de postes- suppression de l'équipe sécu-soins, les personnels se sont réunis pour exprimer leur refus de voir leurs conditions de travail dégradées au nom de mesures d'économies. Une fois de plus, les salariés ont affirmé leurs inquiétudes face aux bricolages de la direction, et ont réaffirmé haut et fort leur dégoût face à la casse de notre hôpital : « *Lui, il casse l'hosto et se barre en retraite, moi je débute ma carrière, j'ai pas envie de passer ma vie à être payer à faire de la m...* ». C'est cru, mais cela résume bien le sentiment partagé par les soignants, les techniques et administratifs présents.

l'AG a décidé de squatter le hall de l'administration. L'administrateur de garde, le Directeur vient se rendre compte de la situation très vite il monte le ton « *si vous perturbez le travail des agents en poste je ferais constater par mon huissier et si votre intention et de passer la nuit ici les identités de chacun seront prises* » il menace mais n'effraie personne ! La lutte s'organise, les banderoles fleurissent et la décision est prise d'aller interpeller les médecins lors de la CME le soir même et d'accueillir les membres du Conseil de Surveillance mardi prochain.

PASSAGE A L'ACTE

C'est un Directeur furibard qui arrive face aux salariés qui échangeaient tranquillement avec les médecins arrivant à la CME. Il s'emporte, vocifère et menace, rien de surprenant quand on le connaît mais c'en est trop : le personnel décide de monter pour s'adresser directement aux membres de la CME : « *N'acceptez pas les suppressions de postes, refusez la suppression de l'équipe Sécu-soins !* ». Après un court échange les salariés redescendent, pas le Directeur qui continue à manifester un profond mécontentement...

CE N'EST QU'UN DEBUT

Le squat du hall de l'administration (sans entrave au droit du travail) reprend dès ce vendredi, les échanges avec les salariés et les patients qui passent sont nombreux et constructifs, tous sont d'accord pour dire NON aux projets du directeur. On décide de maintenir et prolonger le squat, des actions pour les jours à venir s'organisent dans un climat serein marqué par la détermination pour inviter ceux qui, pour l'instant sont restés spectateurs, à devenir ACTEURS DE LA LUTTE !

LE 19 MARS DES 13H30 TOUS ENSEMBLE

A L'ASSEMBLEE GENERALE (Entrée St Ouen)

ET ACCUEILLIR LES MEMBRES DU CONSEIL DE SURVEILLANCE